

Fecha Sección Página 03.03.2009 Opinión 23



Andan volando bajo...

De los priistas sólo recordamos a un miembro del Gabinete: aquel señor Ramos Millán, fallecido en un avionazo junto con Blanca Estela Pavón: O el trancazo que se llevó Madrazo padre en el Pico del Fraile de Monterrey, porque el piloto no tomó un atajo, como suele hacerlo Madrazo hijo.

En cambio, la mala suerte aérea de los políticos panistas es notoria.

En el sexenio pasado perdió la vida del secretario de Seguridad Pública, Ramón Martín Huerta. Hace unos meses ocurrió la tragedia de las Lomas y hace unos días la comedia de José Luis Luege Tamargo, director de la Comisión Nacional del Agua, cuyo helicóptero se desplomó sin decir ni "¡H2O...!"

Como don Luis Téllez, perito dictaminador del avionazo de Las Lomas está muy ocupado, el propio Luege Tamargo ya anunció que su helicóptero cayó por falla técnica, no humana. (Además, sobrevivieron piloto y copiloto para defenderse)

De cualquier modo, suponemos que en el futuro van a tener que tomar drásticas medidas, antes de que un miembro del Gabinete despegue en avión o en helicóptero. Por ejemplo:

-¿Estamos listos para despegar, capitán? -Sí, licenciado Carstens, sólo que abor-

 -Es que en este viaje a Washington voy solo, porque debido a la austeridad los viáticos de comida solo alcanzan para mí....

den los integrantes de su comitiva....

-De todos modos, licenciado, necesitamos que otras 10 o 15 personas viajen del lado opuesto al que usted ocupe, para equilibrar el avión....

Otro caso:

-¡Llevamos media hora a bordo, capitán...¿Qué esperamos para despegar?

-Sólo unos minutos más, señora secretaria de Educación: estamos revisando todo el avión para comprobar que no hayan colocado alguna bomba...

-¿Tienen reporte de bomba?

 No, señora, simple precaución...como las relaciones de usted con el Sindicato de Maestros andan un poco deterioradas...

-Despreocúpese que en esta nave no puede haber una bomba...porque viaja conmigo el subsecretario, que es yerno de la Maestra...

Uno más:

-¿Estará este helicóptero en perfectas condiciones para volar, capitán?

-Definitivamente sí, señor Procurador Medina Mora...ayer le dimos mantenimiento, antes de que lo usara el secretario de Seguridad Pública, don Genaro García Luna...

 -De todos modos, revisen bien...no vayan a haber dejado, por olvido desde luego, algún paquetito....

El último:

-¿Existen condiciones propicias para el vuelo, capitán?

-Sí, señor secretario Téllez...Nos informan de la Torre de Control que existe un poco de turbulencia en la zona del Popo, pero volaremos sobre la Mujer Dormida...

-¡Cancele el vuelo inmediatamente!

 Le digo que los controladores aéreos nos indican que no hay riesgo si sobrevolamos la Mujer Dormida...

-¡Yo sé lo que le digo: a mí me grabó la conversación una mujer que se hizo la dormida...!

RRRHINNNOGO!

-Bueno, Gobierno del DF... -¡Puedo hablar con don Marcelo Ebrard? -No está, salió a contratar como asesora a Lorena Ochoa...

-¿Y eso por qué?

-Es que ella hizo 90 hoyos en 4 días y en vez de criticarla le dieron un trofeo...

¡EPIGRILLO!!

Hay consuelo para el drama: muchos millones "intégros" del gasto van a "hoyos negros", como en EU, con Obama.



Página 1 de 2 \$ 31643.13 Tam: 447 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
03.03.2009	Opinión	23

